



GESTIONANDO EFICIENCIA Y OPTIMIZACIÓN EN PROCESOS PRODUCTIVOS

El norte de Chile y su desierto, es el escenario en el cual se gestiona y desarrolla el Programa del Fondo Agrícola de Desarrollo Social, financiado por Minera el Abra, y en el cual Fundación La Semilla tiene una importante labor en lo que se relaciona con la administración de recursos y apoyo técnico agrícola.

Edwin Rojas, encargado de este programa en el territorio, relata lo que ha sido la experiencia desde que se comenzó a trabajar en julio del año pasado, cuando se iniciaron las postulaciones a dichos fondos.

"Al abrir los fondos, se recibieron 109 postulaciones. 88 fueron admisibles realizando visitas técnicas de evaluación, donde finalmente fueron 35 los proyectos financiados de las localidades de Ollagüe, ,

Chiu-Chiu, Caspana, Lasana, Turi y Calama









"Junto con el ingeniero agrónomo,
Sigifredo Marchant, se ha efectuado apoyo
técnico con el fin de que los beneficiados
puedan optimizar y lograr mayor eficiencia
en los procesos productivos, lo cual ha sido
muy bien recibido por parte de la
comunidad", explica Edwin Rojas.
El Fondo posee una línea de trabajo
relacionado con proyectos agrícolas, que
incluye la adquisición de maquinaria,
fertilizantes y mejoramiento en
infraestructura.

La otra línea de trabajo se vincula con proyectos pecuarios, a lo que se suma un trabajo que busca potenciar el aspecto patrimonial de las prácticas agrícolas del territorio.

Durante este tiempo, se ha ejecutado un seguimiento y asistencia técnica a los beneficiados del proyecto, proceso que debe culminar a fin del mes de marzo. "Hemos visto un alto compromiso y disposición de las personas, quienes ven a este fondo como una gran ayuda para optimizar y hacer más eficientes sus respectivos procesos productivos. Esperamos poder ejecutar una segunda versión y, de esta manera, seguir aportando en los territorios, tanto a la mejora de las prácticas agrícolas que contribuyan a una mejor calidad y producción agrícola, así como al fomento de la economía local", concluye Edwin Rojas.